

## Aux membres de l'Association des Villas de l'Anse

### Note du CA sur les États Financiers au 30 avril 2022

Chers membres,

Nous avons finalement reçu les états financiers au 30 avril 2022 et le rapport de mission d'examen de la firme Joly Riendeau le 3 aout dernier. Le retard à obtenir ces documents était attribuable à Joly Riendeau. Ces états financiers ont été déposés sur le site web de l'APVA.

Vous remarquerez des différences entre ces états financiers et les informations financières qui avait été préalablement déposées sur le site web, comme suit :

- Les revenus aux états financiers sont moins élevés de 9 517\$ suite au reclassement d'un recouvrement de mauvaises créances qui a été plutôt inscrit en diminution des dépenses aux états financiers
- Les revenus aux états financiers sont plus élevés de 1 195\$ suite à une correction du solde d'ouverture du solde de fonds
- Les dépenses sont moins élevées de 9 517\$ pour les raisons citées plus haut
- Finalement l'excédent des produits sur les charges et le solde de fonds aux états financiers est plus de 1 195\$ par rapport à ce qui avait été préalablement communiqué.

Guy Pelletier

Trésorier de l'APVA